



FACULTAD DE MEDICINA  
Decanato

## Comisión Académica del Máster

### Acta de la reunión del 20 de marzo de 2023

El día 20 de marzo, a las 12:05 horas, dio comienzo la sesión de la Comisión Académica del Máster en la Sala de Profesores del Decanato de la Facultad de Medicina con la asistencia de los miembros que se relacionan en el Anexo I, con el siguiente Orden del Día:

- 1º.- Informe y aprobación del acta reunión anterior.
- 2º.- Evaluación TFM's Convocatorias Junio (1ª) y Julio (2ª) 2023.
- 3º.- Propuesta nueva asignatura optativa ("Investigación traslacional en factores de riesgo y enfermedades cardiovasculares", Departamento de Medicina)
- 4º.- Asuntos de trámites, ruegos y preguntas



FACULTAD DE MEDICINA  
Decanato

El Sr. Decano agradece la asistencia de los presentes a la reunión dando comienzo de la misma.

1º.- El profesor Pozas Escobar solicita se rectifique el acta enviada, puesto que él había excusado su ausencia y no se ha recogido. Se acepta la modificación y se aprueba el acta anterior por asentimiento.

2º.- La coordinadora del máster informa que el número de trabajos previstos, según el anexo 1 entregado por los estudiantes, es de 22 para la convocatoria de junio, y de 2 para la de julio. Dado que la primera y segunda convocatoria son tan cercanas en el tiempo, y la dificultad que a veces supone contar profesores para formar los tribunales, la propuesta de la coordinación del máster es que los tribunales sean los mismos para las dos convocatorias, incluso para la tercera. M<sup>a</sup> Carmen Puerto recuerda que la tercera convocatoria pertenece al siguiente curso, por lo que finalmente se aprueba que los tribunales sean los mismos para la primera y segunda convocatoria.

3º.- El Sr. Decano informa que se ha recibido, por parte del Departamento de Medicina, una propuesta de nueva asignatura para el Máster. El profesor Juan Polo solicita que este asunto no se trate y que, en todo caso, se abra un plazo para que todos los Departamentos puedan proponer nuevas asignaturas. El profesor Vilches está de acuerdo y recuerda que en alguna comisión se había acordado que no se iban a incluir nuevas asignaturas debido al bajo número de alumnos que hay en el máster, lo que supone un riesgo de perder asignaturas por no llegar al número mínimo de estudiantes durante dos cursos consecutivos. El profesor Carrillo está de acuerdo con la filosofía que proponen; comenta que año tras año hemos sido testigos de la desaparición de asignaturas por una decisión unilateral del área de ordenación académica.

El profesor Medrano opina que, aunque el máster se va a modificar para pasar a un formato online, hasta tanto eso ocurra, no podemos desaprovechar la oportunidad de crecer, y añade que el máster no ha cambiado desde su creación. La profesora García Luque cree que lo prioritario es reducir el número de créditos optativos, no aumentarlo. El profesor Vilches comenta, además, que, si incorporáramos una asignatura nueva, tendríamos que solapar horarios; insiste en que previamente se acordó que no se crearían asignaturas nuevas. El Sr. Decano no tiene constancia de este acuerdo, y la coordinadora del máster se compromete a revisar las actas anteriores para confirmarlo. El profesor Lacalle comenta que aceptar esta asignatura sería un agravio comparativo para los otros departamentos, que no favorecería la convivencia y que podríamos generar un problema. El Sr. Decano comenta que desde este Decanato no se ha promovido, ni frenado, la propuesta de asignaturas nuevas y que todo lo que ha llegado a sus manos se ha tramitado. El profesor Lacalle responde que se refería a que esta situación generaría asperezas con los otros departamentos que no han tenido la



## FACULTAD DE MEDICINA

### Decanato

oportunidad de proponer asignaturas nuevas; propone que el centro conteste que no se aceptan nuevas incorporaciones y que se invite a los profesores de esta asignatura a formar parte del grupo de trabajo para la transformación del máster. El profesor Carrillo Vico insiste en que hay que trabajar en el nuevo plan de estudios y guardar esta propuesta para ese nuevo plan y, si la comisión académica del máster lo estima oportuno, abrir un plazo para proponer nuevas asignaturas.

El profesor Medrano comenta que esta asignatura lleva 3 años preparada, pero que desde la coordinación del Máster se le transmitió en su momento que no era propicio plantearla. Dado que recientemente se ha incorporado una nueva asignatura al máster, han decidido presentar la solicitud.

El profesor Lacalle propone que la comisión acepte que esta asignatura se debata cuando cambie el plan de estudios.

El profesor Carrillo aclara que el Máster sí ha cambiado a lo largo de los años; ha ido fluctuando y adaptándose a las necesidades, tal como recogen las modificaciones de la memoria de verificación del título. Se han perdido varias asignaturas por lo que pide que se solicite oficialmente al vicerrectorado de turno que cuando haya compromiso por parte de los coordinadores de las asignaturas para impartirlas, éstas no se eliminen.

La profesora García Luque pide la palabra y aclara que el último punto del orden del día suele ser el más fructífero y donde, en anteriores reuniones, se han tomado muchas de las decisiones, aunque no estuvieran reflejadas en el orden del día.

Finalmente, el profesor Carrillo propone que se conteste al Departamento de Medicina que se tiene en cuenta la propuesta de nueva asignatura y que se analizará, en su debido momento, para su posible incorporación en el nuevo plan de estudios. Se procede a la votación de esta última propuesta, con once votos a favor y una abstención. El profesor Medrano retira la propuesta de nueva asignatura.

4º.- El profesor Pozas Escobar pregunta si la asignatura que coordina va a ser retirada, dado que durante este curso y el anterior tuvo menos de 6 alumnos matriculados. Se le transmite que aún no se ha recibido la lista de asignaturas que se ofertarán el próximo curso.

Sin más asuntos que tratar, se da por concluida la reunión a las 13:16 h.

Sevilla, 20 de marzo de 2022

Fdo. Patricia J. Lardone

Secretaria de la Comisión



FACULTAD DE MEDICINA  
Decanato

Anexo I: Relación de miembros asistentes a la sesión de la Comisión académica del Máster celebrada el 20 de marzo de 2023.

Capitán Morales, Luis (Decano, Dpto. Cirugía).  
Carrillo Vico, Antonio (Dpto. Bioquímica Médica, Biología Molecular e Inmunología).  
Fuentes Moliz, Andrea (alumna).  
García Luque, María Isabel (Dpto. Microbiología).  
Garnacho Montero, Carmen (Dpto. Citología e Histología Normal y Patológica).  
Lacalle Remigio, Juan Ramón (Dpto. Medicina Preventiva y Salud Pública).  
Lardone, Patricia Judith (Coordinadora del Máster, Dpto. Bioquímica Médica, Biología Molecular e Inmunología).  
Medrano Ortega, Francisco Javier (Dpto. Medicina).  
Polo Padillo, Juan (Dpto. Medicina Preventiva y Salud Pública).  
Pozas Escobar, José Antonio (Dpto. Nutrición y Bromatología, Toxicología y Medicina Legal).  
Rubio Calvo, Amalia (Dpto. Bioquímica Médica, Biología Molecular e Inmunología).  
Puerto, M<sup>a</sup> Carmen (Responsable de Administración).  
Vilches Arenas, Ángel (Dpto. Medicina Preventiva y Salud Pública).